



# Le Chameau véloce «on the road again»

**POUR CEUX QUI NE LE CONNAISSENT PAS** encore, le "Chameau véloce" c'est l'inséparable vélo de Laurent Moutinot, ancien Conseiller d'Etat et régional de l'étape, puisque résidant dans notre commune. Sur son deux-roues et le plus souvent en compagnie de sa douce moitié, Myriam, mais aussi de proches ou d'amis, il parcourt les routes du monde, ramenant dans ses carnets ses impressions de la Route de la Soie ou du Burkina Faso, quand ce n'est pas d'Egypte ou du Cambodge. Tous ces "road trips" font ensuite l'objet de courtes publications qui oscillent entre guides de voyage et récits intimes, à la fois documentés et drolatiques. Un style d'écriture décalé qui est la marque de fabrique de l'auteur.

Son nouvel opus "Le Chameau véloce danse le reggae en Jamaïque" paraît ses jours-ci aux Editions Slatkine et relate son dernier voyage entrepris juste avec le surgissement de la Covid-19 dans nos vies. Le récit démarre à Kingston, pour se terminer au Petit-Lancy en temps de pandémie. Après un voyage jalonné de nouvelles expériences gustatives, sonores et visuelles, caractérisé par le plaisir et le mouvement, le retour au bercail est abrupte: «J'ai découvert le silence: plus d'avions, plus de circulation dans ma ruelle, le chantier voisin à l'arrêt [...] Chaque matin, depuis des

années, je me rends à la Boulangerie des Ormeaux acheter mon pain, mais au début du confinement, elle a fermé: plus de promenade matinale, plus de pain frais et plus de sourires d'Alice. Des petits plaisirs qui se sont envolés». Espérons que le virus disparaîtra au plus vite, rien que pour voir le Chameau véloce reprendre la route et nous ramener une nouvelle pépite dans ses bagages...

Kaarina Lorenzini

Laurent Moutinot, "Le Chameau véloce danse le reggae en Jamaïque", éditions Slatkine, 2021, 18 frs.

